
Freundeskreis  Knechtsche Hallen 

Vorstandssitzung am 24.11.2014, 19.00 Uhr, im Büro von Franz Sahm 

 

Anwesend: 

Jens Jähne, Franz Sahm, Matthias Pitzer, Marianne Hülsen, Yvette Karro, Volker 

Lützen (alle Vorstandsmitglieder), 

Irina Noak, Gerd Schuldt, Bent Schubert, Gaby Soltau, Birgit Lemke, Anne und 

Erik Struckmeyer 

 

1. Ordnungsgemäße Ladung und  Beschlussfähigkeit wird festgestellt, das 

Protokoll der letzten Vorstandssitzung ohne Aussprache genehmigt. 

2. Bullerjan steht und ist betriebsbereit. Matthias Pitzer berichtet. Der 

Vorsitzende würdigt die die Arbeit von Matthias; der gesamte Vorstand 

spricht Dank und Anerkennung aus. 

3. Bericht des Vorsitzenden (und sich daraus ergebende Vereinbarungen): 

- Nutzungsvertrag Kranhaus in alter Fassung bis zum 31.1.2015 

verlängert 

- Pressetermin mit Handwerkern und Stadt aus Anlass der Herrichtung 

des Kranhauses war erfolgreich 

- Auf dem „Markt der Möglichkeiten“ wurde neue Kontakte geknüpft, 

so u.a. zur Jugendgerichtshilfe. Yvette Karro erklärt sich bereit,  

federführend den Ausbau der Kontakte anzustreben und 

Möglichkeiten der Zusammenarbeit mit der Jugendgerichtshilfe 

wahrzunehmen. 

4. Stand Ausstattung: 

- Jens Jähne gibt eine Überblick über den Stand der Ausstattung und 

die sich aus den Anschaffungen ergebende finanzielle Situation des 

Vereins. 

- Um die Versicherung der Ausstattung kümmert sich zunächst  

Matthias Pitzer im Rahmen eines Ortstermins mit der 

Versicherungsagentur Baetke. 

5. Bufdi-Stelle: 

Der Vorstand billigt und unterstützt die Absicht des Vorsitzenden, beim 

„Freundeskreis e.V.“ eine Bufdi-Stelle einzurichten. 

6. Veranstaltungstermine Kranhaus: 

- 28.11. 2014: SNB-Elmshorn- Diskussion zum „Standort Rathaus“ 

- 06.12.2014: Repair-Cafe´ 

- 01.12. – 05.12.2014; 08.12. – 10.12.2014 Theaterproben „Lingua 

Szena“ 

- 11.12. und 12.12.2014 Aufführungen „Lingua Szena“ 

- „Silvesterfeier im Freundeskreis“ 



7. Veranstaltungsanfragen/-zusagen 

- Bürgerempfang der Stadt Elmshorn 28. – 30.08.2105 

- Musik-Events Achim Bialy regelmäßig alle zwei Monate 

- Repair-Cafe` jeweils am 2. Sonnabend in geraden Monaten 

- Modenschau am 21.2. (Probe am 20.2.) 2014; Klärung von Details in 

nächster Sitzung 

- Faschingsveranstaltung des „Vereins für selbstbestimmtes Wohnen“ 

(vertreten durch Frau Soltau)am 22.02.2015 

- Öffentl. Mitgliederversammlung WEG/Die Grünen am 16.01.2015 

8. Sonstiges 

- Die Ausstellergruppe des Kranhauses wird im kommenden Jahr nach 

einem neuen Konzept arbeiten und sich auch an anderen Orten (z.B. 

in leerstehenden Läden der Innenstadt) präsentieren. 

- Frau Lemke wird bezüglich ihrer Promotion-Anfrage an die 

Ausstellergruppe verwiesen 

- Matthias Pitzer berichtet von einem Ortstermin, an dem die Rollstuhl-

Tauglichkeit des Kranhauses getestet wurde. Ergebnis: Einige 

(kleinere) Nachbesserungen sind wünschenswert. 

9. Vertraulich 

- Im vertraulichen Teil werden finanzielle Angelegenheiten des Vereins, 

Fragen der Datensicherung der Buchhaltung sowie bauliche 

Angelegenheiten besprochen. Des weiteren gibt der Unterzeichner 

einen kurzen Bericht über seine Teilnahme an der Abschlusskonferenz 

zum EwWoSt-Forschungsfeld „Innovationen für Innenstädte“. 

 

Protokoll: Volker Lützen 

 

 

 

 

 

 


